

Protokoll der Fachschaftenvollversammlung vom 08.05.17

Verteiler: <https://lists.schokoeks.org/mailman/listinfo/cgi/fsrvv>



TOP 1: Vorstellungsrunde/ Anwesenheitsliste

Delegierte: Frieder (FETH), Sandra (EKW), Mara (Bio), Philipp (Bio), Lucas (Medizin), Lisa (Medizin), Barbara (MeWi), Tobias (MeWi), Clarissa (WiWi), Christina (Psycho), Anna (Psycho), Chiara (Klass. Philo), Philipp (Klass. Philo), Selina (Musikwiss.), Kathrin (Rhetorik), Max (GHG), Nico (EZW), Sebastian (GHG), Dominik (Geographie), Cindy (Biochemie), Lukas (Germanistik), Ronja (EKW), Thomas (Info), Roman (Info), Linus (PoWi), Ewin (PoWi), Christian (NWT), David (Freie FS Jura), Rebecca (Germanistik)

GA: Cedric (Kunstgeschichte), PAul (Kunstgeschichte)

Gäste: Lars (Räteanlage), Mia (Räteanlage), Raphael (Räteanlage), Jacob (PoWi)

TOP 2: Kritik am letzten Protokoll

bzgl. der QSM und AKs soll die Berichterstattung transparenter werden (AK Protokolle auch anhängen)

insg. Diskussionen mit aufnehmen und Protokoll ausführlicher machen

TOP 3: Vorschläge zur Tagesordnung

AK Bericht Räteanlage wird vorgezogen

TOP 4: Post/ Mitteilungen

Werbung für Auslandssemester in Australien / Neuseeland

TOP 5: Räte

GA

15.05.	22.05.	29.05.	12.06.
Geo / Rhe		PoWi	

Kasse e. V.: -

Bevorstehendes & Langfristiges

AK Tübinger Verbindungen: Frühschoppen am 14.05.

AntiFa Reutlingen-Tübingen: Kundgebung gegen Verbindungen auf dem Holzmarkt am 14.05.

TOP 6: Hochschulpolitik/ Gremienarbeit

Hochschulrat: -

Kommissionen: Senatsgleichstellungskommission: 2 TEA Professorinnen (Mathematik und katholische Theologie); gehäuft sexuelle Belästigung (Beratungsstelle von Studierenden für Studierende angedacht, in Kooperation mit dem StuRa?; Vorschlag: AK Gleichstellung wieder bestärken)

Senat: zur Besprechung der Senatssitzung, treffen sich die Senatoren am Donnerstag um 12 Uhr c.t.; zur Besprechung öffentlicher Themen sind alle willkommen

StuRa: nächste Woche Sitzung

Anträge

Antrag: Tickling Giants (Filmvorführung)

Politik: Änderungsantrag: er soll Kinomiete selbst finanzieren (kommt per Mail)

EKW: Änderungsantrag: nur in Uniräumlichkeiten (kommt per Mail)

Beschluss: [vertagt, zu wenige FS]

Antrag: Judaistik

Beschluss: [vertagt, zu wenige FS]

Antrag: SMD-Gruppe

Bedenken: Teil des Semesterprogramms

Beschluss: [vertagt, zu wenige FS]

geht in die FS:

Antrag: EACYC (2. Version)

Antrag: Radiocamp (2. Version)

TOP 7: Fächerübergreifende Zusammenarbeit

Berichte aus den Fachschaften & Gruppen

FS : FS Biochemie will am 20.07. ein Clubhausfest machen, hier zu keine Gegenrede; Hilfestellung gibt's auch im Büro

Berichte aus den Arbeitskreisen

AK:

Räteanlage: Bericht zur Räteanlage war in einem vergangenen Protokoll angehängt; FS sollen sich den Bericht ansehen und bei Kritik eine Mail an den GA schicken; wer Lust hat, darf gerne mitmachen, immer donnerstags 19 Uhr; sonst Mail an raeteanlage@fsrvv.de

Wahlen: tagt seit letzter Woche regelmäßig (Mi 18 Uhr oder Fr 14 Uhr je nachdem wie viele sich montags melden; Kritik: doodle war nicht ganz klar, dass es sich um die regelmäßige Terminfindung ging), es geht um den ganzen Block Uniwahlen (StuRa, Senat, FakRäte, FakVertretung) am 04./05.07.

nächste Sitzung: Mittwoch 18 Uhr

es muss schnell viel passieren (Wahlwerbung, Wahllisten)
siehe auch: Unirundmail vom 08.05.
Sammeln von Menschen, die auf Wahllisten (GHG 20 Menschen / FSVV 20 Menschen) wollen; möglichst alle Fakultäten und Geschlechter; eventuell auch Listenfüller (Zustimmungserklärung - angehängt); **Abgabe der Listen am 06.06.**

f.d.R.d.P.

PAul

AK möchte in die FS gehen, um dort Fragen zu klären und in Politik einführen
Fragen um kleine Spenden von den FS für die Druckkosten von Infomaterial (sind drauf angewiesen)
Wahlvorgang: FSVV wollen keine Wahl ad personam; man wählt da die ganze Liste

Protokoll des AK angehängt

QSM: werden nach neuem Schlüssel vergeben (einige Fächer haben drastische Verluste)

Finanzen der Uni: Frau Fath

es lohnt sich für Fächer wie NWT, die verschiedene Bereiche haben, mal sich mit dem AK und Frau Fath abzusprechen

Hinweise: alte Vergabe beruhte auf Zahlen von 2013/2014; daher neue Vergabe hat z. T. große Änderungen; Verschiebungen in der Fakultät möglich; Entscheidungen werden nur von den studentischen Vertretern in der Studienkommission getroffen!; Berechnung der Zahlen sind nicht transparent – wir haben den Schlüssel nicht!

bis 02.06. müssen die Anträge fertig sein (Studienkommissionen müssen getagt haben)

nächstes Treffen Mi

10.05., 18 Uhr: Treffen, bei dem der AK Fragen zur Vergabe beantwortet

TOP 8: Überregionale Hochschulpolitik

fzs:

LAK: soll in Tübingen stattfinden...

Ausrichten der LAK und Budget muss beschlossen werden (bestenfalls schon nächste Woche, da die LAK-Organisator*innen planen müssen); eventuell können wir anbieten eine LAK später auszurichten

TOP 9: Allgemeinpolitik

TOP 10: Soziales/ Ausländische Studierende/ Frauen/ Umwelt/ Kultur

TOP 11: Sonstiges

Frage: FS Mail kostenlos? Ja -einfach im ZDV melden